



UNIVERSITÉ
DE GENÈVE

FACULTÉ DES LETTRES



AMBASSADE DE FRANCE EN SUISSE

A l'occasion du tricentenaire de la naissance de Jean-Jacques Rousseau,
l'Unité d'arménien et l'Union Arménienne de Suisse,
avec le soutien de l'Ambassade de France en Suisse,
ont le plaisir de vous convier à une soirée consacrée à la projection
du film-documentaire de Patrick Cazals :

LE MANTEAU ARMENIEN DE JEAN-JACQUES ROUSSEAU



Le film, basé sur des extraits d'œuvres, de compositions musicales, de gravures, de manuscrits et portraits, nous plonge dans l'intimité de l'écrivain, son quotidien, ses habitudes voire ses manies vestimentaires. Il retrace des épisodes douloureux afin de mieux comprendre le caractère souvent ombrageux et distant de l'écrivain. Nous saurons ainsi pourquoi Jean-Jacques Rousseau a un jour adopté le manteau arménien comme tenue quotidienne de travail et de promenade.

La projection sera suivie d'un débat avec le réalisateur.

Vendredi 14 décembre 2012 - 20h00
Uni-Bastions, Salle B106

Présentation en français
ENTREE LIBRE

www.uasdirect.com - info@uasdirect.com / www.unige.ch/lettres - Valentina.Calzolari@unige.ch

FACULTÉ DES LETTRES
UNITÉ D'ARMÉNIEN

**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**